

ANUNCIANTES



Accesos Automaticos S.A.C.

Empresa líder nacional con 20 años en el mercado. Distribuimos directo del fabricante productos certificados como: Operadores para puertas de uso residencial y comercial: LIFTMASTER (USA), BFT (Italia), CAME (Italia). Puertas seccionales: DOORLINK (USA); Resortes de extensión: HOLMES (USA); Barreras vehiculares: BFT (Italia); Torniquetes para control de accesos: CAME (Italia); Puertas automáticas peatonales: BFT (Italia); Elevadores nacionales para discapacitados; accesorios y partes originales; servicio post venta y garantía de fábrica.



Elige Seguridad

Empresa líder en la industria siderúrgica que produce, hace más de 50 años, acero de calidad internacional. Ofrece al mercado soluciones de acero, mejorando de forma permanente el servicio a sus clientes, la calidad de sus productos y la eficiencia de sus procesos.



Somos una empresa dedicada a la Arquitectura y Decoración de Interiores, formada por un equipo de profesionales altamente capacitados, brindamos los servicios de: Proyectos arquitectónicos y diseño de interiores, remodelación de casas, oficinas o locales comerciales, carpintería en general, re-tapizado, transformación y confección de sofás a medida; confección de persianas y roller's. Todo con un seguimiento constante hasta lograr la satisfacción y superar las expectativas de nuestros clientes.



ARK-DEKÓ es una empresa que crece en el negocio de diseño y producción, proporcionando ideas creativas y asequibles a tu economía. Queremos llegar a ser una nueva alternativa para los clientes que desean expandirse en el mundo de la Arquitectura y la Decoración. Ark-dekó tiene como misión aportar nuevas ideas a nuestros clientes, con soluciones innovadoras, precios bajos y rapidez.



SISTEMAS EUROPEOS DE PVC KÖMMERLING

AMBIENTA PERÚ S.A.C., representante oficial en Perú de la marca alemana KÖMMERLING, compañía N° 1 a nivel mundial en perfiles de uPVC para la fabricación de ventanas, puertas y mamparas termo-acústicas. Como único fabricante autorizado en Perú; ofrecemos sistemas de cerramiento eficientes que además aportan de manera considerable al diseño arquitectónico, a la calidad de acabados y al confort de una vivienda. Showroom: Calle Los Calderos 188, Vulcano, Ate. Teléfono: 348 5882 / 349 3293. Web: www.ambientaperu.com



American Colors es una marca de pinturas Premium, hechas con 100% resina acrílica lo que las hace más lavables. Síguenos en Facebook y visita nuestro blog. www.americancolors.com.pe



Puertas Seguras Armadil, se constituye como la empresa líder en el mercado peruano con el catálogo más amplio de puertas, colores, diseños y medidas, además, contamos con un equipo profesional de instaladores y supervisores que harán de su puerta una barrera impenetrable encontrando en ellas la seguridad y elegancia tan necesarias en la actualidad.



AMESTI, tiene más de 30 años a la vanguardia en la creación y fabricación de chimeneas ecológicas a LEÑA de la más alta calidad, incorporando avanzada tecnología para lograr un producto objetivamente superior y al precio más conveniente. Las estufas están dotadas de la más alta tecnología de combustión limpia y cumplen holgadamente las normas más estrictas del mundo.



La excelencia del confort es lo que ofrece AYMDecor representante exclusivo de la marca Stressless en el Perú. 17 años brindando la calidad y alta tecnología de la empresa Ekornes de Noruega, líder mundial en la fabricación de muebles. Ofrecemos amplia variedad de sillones y sofás reclinables de cuero, diferentes modelos, variados tamaños, calidades y colores. Ideales para todo tipo de ambiente, sala principal, de estar, de televisión, cine en casa, oficinas y salas de reunión.



En Mueblum encontrarás marcas reconocidas mundialmente por su calidad y óptimo desempeño. Esto nos ha permitido encontrar soluciones que resultan innovadoras para sus muebles. Conozca nuestros productos y deje que su funcionamiento y diseño de alta calidad lo convenzan.



Brpal Art es una empresa peruana con más de 10 años de experiencia, líder en el diseño de alfombras personalizadas. Nuestro éxito radica en la innovación constante de nuestros diseños de acuerdo a las tendencias mundiales en decoración y en la asesoría brindada a cada cliente. Somos un staff de profesionales en el diseño de interiores y trabajamos con un equipo de maestros tejedores en diversas técnicas para producir alfombras hechas 100% a mano en finas fibras naturales peruanas. Conoce nuestro trabajo en www.brpal-art.com y síguenos en nuestro facebook.



Una alternativa diferente para decorar tus ventanas

Es una marca líder en el rubro de recubrimiento de ventanas con más de diez años de experiencia en el mercado, siempre liderando e innovando a través de una amplia gama de diseños y productos exclusivos. Garantizamos que nuestros productos son elaborados con componentes de alta calidad y bajo los estándares más exigentes del mercado. Asegurándonos de esta manera que tendrá un excelente producto y un servicio a la altura de sus expectativas.